
D A T U M  /  U H R Z E I T :

M E S S E S T A N D :

BUCHE DEINEN GESPRÄCHSTERMIN BEI EINEM
AUSSTELLER!

DEIN MESSEBESUCH
N A M E  

W E L C H E R  B E R U F  I N T E R E S S I E R T  D I C H ?

FINDE AUSSTELLER, DIE EINE AUSBILDUNG IN DEM
BERUF ANBIETEN. CHECK DAFÜR DEN QR-CODE!

F I R M A :

S T E M P E L  /  U N T E R S C H R I F T  
T E R M I N  M I T  A U S S T E L L E R

I C H  H A B E  E I N E N  T E R M I N  M I T  ( N A M E ) :

D A T U M  D E I N E S  M E S S E B E S U C H S

NACH DEINEM GESPRÄCH

BEKOMMST DU EINEN STEMPEL

UND EINE UNTERSCHRIFT

BEREITE DICH MIT FRAGEN AUF DAS GESPRÄCH VOR.
EINIGE FRAGEN FINDEST DU SCHON AUF DER
RÜCKSEITE. 

VIEL SPASS AUF DER
MESSE!

U H R Z E I T  D E I N E S  M E S S E B E S U C H S

https://unternehmen.step1-hx.de/?events=3
https://www.step1-hx.de/schuelerinnen/messe/#Terminbuchung


F R A G E  2 :  W I E  L A N G E  D A U E R T  D I E  B E R U F S A U S B I L D U N G ?
                       J A H R E

F R A G E  3 :  W I E  V I E L  G E L D  V E R D I E N E  I C H  I N  D E R  A U S B I L D U N G ?
1 .  A U S B I L D U N G S J A H R :  

2 .  A U S B I L D U N G S J A H R :  

3 .  A U S B I L D U N G S J A H R :

F R A G E  4 :  W O  W E R D E N  D I E  A R B E I T E N  V O R  A L L E M  A U S G E Ü B T ?
A R B E I T S O R T                                         B E I S P I E L  ( Z .  B .  W A L D ,  B A U S T E L L E )

I M  F R E I E N              
B Ü R O  /  P R A X I S       
W E R K S T A T T  /  L A G E R

G E S C H Ä F T

H O T E L  /  G A S T S T Ä T T E  /  K Ü C H E     
B E I M  K U N D E N                             
W E C H S E L N D E  A R B E I T S O R T E        

DEIN MESSEBESUCH

F R A G E  1 :  W E L C H E R  S C H U L A B S C H L U S S  W I R D  M I N D E S T E N S  V O R A U S G E S E T Z T ?
K R E U Z E  A N !  
☐  E R S T E R  S C H U L A B S C H L U S S
☐  E R W E I T E R T E R  E R S T E R  S C H U L A B S C H L U S S   
☐  M I T T L E R E R  S C H U L A B S C H L U S S  ( F A C H O B E R S C H U L R E I F E )
☐  F A C H H O C H S C H U L R E I F E  
☐  A B I T U R  ( A L L G E M E I N E  H O C H S C H U L R E I F E )  
☐  S O N S T I G E R :  

F R A G E N  F Ü R  D E I N  G E S P R Ä C H  M I T  E I N E M  A U S S T E L L E R

F R A G E  5 :  W A N N  S O L L  I C H  M I C H  A M  B E S T E N  F Ü R  E I N E  A U S B I L D U N G  B E W E R B E N ?

N O T I Z E N  

F R A G E  5 :  K A N N  I C H  B E I  I H N E N  E I N  P R A K T I K U M  M A C H E N ?
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